



Criticán incendio en el Metro

Diputados federales del PRD y PAN reclamaron a las autoridades de la Ciudad de México la falta de mantenimiento y de atención al Metro, lo que ocasionó un incendio en la Línea 2 del Sistema de Transporte Colectivo.

El coordinador del grupo parlamentario del PRD, Luis Espinosa Cházaro, afirmó que los desperfectos, fallas, cortocircuitos e incidentes cada vez más frecuentes en el Metro provocados por la falta de mantenimiento son inaceptables y podrían “costar más vidas”.

De igual forma, el vicecoordinador de la fracción parlamentaria del PAN, Jorge Triana Tena, afirmó que las malas condiciones en que se encuentra el principal sistema de transporte en la capital del país muestran que ésta “tiene el peor Gobierno de las últimas dos décadas”.

A la crítica se sumó el vicepresidente de la Mesa Directiva de la Cámara de diputados, el también panista Santiago Creel, quien dijo que la creciente serie de problemas que se presentan en el Metro, pueden ser la antesala de una “tragedia” mayor.